



Saldo. Un hombre, al inspeccionar su oficina dañada por un dron durante un ataque nocturno en Kiev.

OFENSIVA DEJA UN MUERTO

Kiev frustra el “mayor ataque” con drones de Rusia desde la invasión

Occidente “juega con fuego” al entregar F-16 a Ucrania, advierte Moscú


KIEV
AGENCIAS

El gobierno de Ucrania afirmó que sus defensas aéreas derribaron 58 de los 59 drones con explosivos lanzados por Rusia en un ataque nocturno, que golpeó principalmente a la capital del país.

“La Federación de Rusia lanzó otro ataque masivo sobre el territorio de Ucrania, utilizando drones de ataque iraníes Shahed”, declaró el Estado Mayor de las fuerzas de Ucrania. El ataque duró más de cinco horas, según reportes.

Un hombre de 41 años murió y una mujer de 35 años fue hospitalizada después de que cayeron escombros sobre un edificio residencial de siete plantas y provo-

caran un incendio, indicó el alcalde de la ciudad, Vitali Klitschko.

Desde Moscú, en tanto, el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, aseguró que las potencias occidentales “juegan con fuego”, con la reciente luz verde de Estados Unidos para futuras entregas a Ucrania de aviones de combate F-16, y lo consideró el hecho como “una escalada inaceptable”.

“Es jugar con fuego, no cabe ninguna duda”, declaró Lavrov en una entrevista en la televisión rusa.

“Es una escalada inaceptable” llevada a cabo por “Washington, Londres y sus satélites dentro de la UE (Unión Europea)” que quieren “debilitar a Rusia”, subrayó.

Según el funcionario, a través del suministro de armamento moderno a Kiev, los occidentales quieren “infligir (a Moscú) una derrota estratégica” y “desmembrar” Rusia, una retórica utilizada regularmente por los dirigentes rusos.

Los aliados de Kiev se habían

negado durante más de un año a suministrar aviones de combate al Ejército ucraniano por temor a una escalada del conflicto, pero Estados Unidos finalmente autorizó el 19 de mayo la entrega de estos F-16 que Kiev reclamaba incansablemente.

Esto representa un punto de inflexión en el apoyo occidental a Ucrania, cuyo presidente, Volodímir Zelenski, calificó como “histórico”.

Antes de la entrega de estos F-16, fabricados en Estados Unidos, los pilotos ucranianos deben ser previamente entrenados durante varios meses para aprender a manejarlos.

Ucrania deseaba disponer de estos aviones para contrarrestar la potencia aérea rusa, en momentos en que Kiev dice estar terminando los preparativos de una contraofensiva.

Según el presidente estadounidense, Joe Biden, Zelenski “le aseguró categóricamente” que estos aviones de combate no atacarían el territorio ruso, condición para el envío de los equipos.